



BOLETÍN DE PRENSA

EXPLORADORES LQDVI: TRANSFORMANDO VIDAS Y SEMBRANDO ESPERANZA EN LA JUVENTUD ECUATORIANA

El programa Exploradores de la Fundación lo que de Verdad Importa marca un hito y llega a cientos de beneficiarios.

Se consolida como la mejor propuesta de promoción de valores desde las ONG's educativas.

Quito, 30 de octubre del 2024.- La Fundación Lo Que De Verdad Importa (LQDVI) celebra un verdadero hito con su exitoso Programa Exploradores, que complementa la educación de los jóvenes con la formación en valores. La Fundación con sede matriz en España confió en Ecuador como primer país en Latinoamérica para emprender esta iniciativa desde hace una década, llegando a beneficiar a miles de adolescentes con conferencias y talleres vivenciales. Esta innovadora iniciativa se consolida como el mayor **promotor de valores** a nivel de las instituciones privadas.

Además, una de los principales objetivos de este proyecto es guiar a cientos de adolescentes con sus programas, los que se desarrollan desde el 2023 a construir su plan de vida a futuro. Esto se logra mediante una guía vocacional y la formación de valores. Según estudios recientes, el 44% de los adolescentes ecuatorianos considera migrar a otro país. Exploradores busca revertir esta tendencia, ofreciendo oportunidades y motivaciones para que los jóvenes se desarrollen en su propio país.

Gracias al apoyo de instituciones como Banco Pichincha y Arca Continental, así como a la colaboración de diversas redes educativas, el Programa Exploradores ha logrado expandir su alcance y fortalecer su impacto.

Para el 2025, LQDVI tiene como objetivo ampliar el alcance del Programa Exploradores, llegando a más jóvenes en instituciones privadas de otras provincias a través de una plataforma de contenido de valor en línea.

Un Sueño Cumplido de Manera Anticipada

El éxito de este proyecto ha permitido alcanzar anticipadamente la meta de más de cien inscritos para el 2024, logrando beneficiar a este número de jóvenes en el segundo semestre de este año.





El programa Exploradores cumple una función esencial en el Ecuador del 2024, un país afectado por la falta de medidas de prevención y soluciones para garantizar un entorno que promueva la salud mental y los valores universales en los adolescentes para su desarrollo integral. A través del poder transformador de la promoción de valores, buscan cambiar la vida de miles de jóvenes de todo nivel socioeconómico, brindándoles asesoría vocacional que aporte a su desarrollo, mejore sus perspectivas de vida y los aleje del abandono escolar.

Participación y Beneficios

En este proyecto participan jóvenes de entre 14 a 19 años. Se realizan programas en formato *bootcamp* de dos días donde los jóvenes adquieren las competencias necesarias en habilidades blandas para construir su plan de vida, junto a psicólogos y mentores.

Esta iniciativa ha demostrado ser exitosa y transformadora para miles de jóvenes ecuatorianos. Cada una de las actividades se desarrolla por medio de divertidas dinámicas, por lo que no es una hora de clases sino una experiencia vivencial de los jóvenes.

Verónica Ponce, psicóloga de LQDVI, destaca: “Hemos crecido a pasos agigantados por nuestro compromiso de llegar a jóvenes y enseñarles sobre temas que muchas veces no forman parte del currículo educativo regular, como gestionar las emociones, desarrollar empatía, a través, del autoconocimiento para descubrir sus talentos y su vocación personal. El fondo de este proyecto es el impacto social. Queremos que cada joven vuelva a soñar, tomando en cuenta sus valores y talentos”.

El Ministerio de Salud Pública (MSP) ha revelado que el 20% de niños y adolescentes muestran síntomas de depresión o ansiedad, subrayando así la urgente necesidad de mejorar la prevención con este tipo de programas en las unidades educativas. Por tal razón, abordar la salud mental de niños y adolescentes en Ecuador desde la educación es fundamental para garantizar un desarrollo saludable y sostenible.

SOBRE LA FUNDACION LO QUE DE VERDAD IMPORTA

Somos una organización sin fines de lucro, cuyo objetivo es la difusión y promoción de valores humanos universales en la sociedad, enfocándonos en afianzar los pilares humanísticos que sustentan la esperanza de un mundo mejor. Para ello, divulgamos y promovemos historias personales de solidaridad, superación, igualdad, tolerancia, esfuerzo, tenacidad, libertad, entre otros.

CONTACTO PARA PRENSA: Karina Granja Altamirano. Correo: kgranja@rojocomunicaciones.com

